

CATÁLOGO DE PRODUCTOS PARA LA PROTECCIÓN RESPIRATORIA

	<p>Respirador de partículas 9502 3M N95</p> <p>Elaborado en algodón de filtro electrostático de alta eficiencia, pequeña resistencia respiratoria, eficiencia del filtro de partículas no de aceite y polvo es más del 95%. Forro interior suave, perfecto para partículas no grasas, como PM2.5, polen, polvo, clip de nariz ajustable y dos correas de sujeción elásticas para una máxima protección. Cumple con los requisitos de NIOSH de los EE. UU y China KN95.</p>
	<p>Respirador para partículas 3M 9010</p> <p>Respirador desechable con pliegue plano vertical diseñado para ayudar a proporcionar una protección suave al interior cómoda y confiable contra partículas no aceitosas, clip nasal ajustable que proporciona un sello seguro y ajustado a la cara del usuario. Aprobado por NIOSH.</p>
	<p>Mascara con filtro respirador</p> <p>Marcas variadas, ideal para obtener oxígeno de buena calidad, posee un sistema de filtrado que impiden el paso de olores o partículas dañinas para la salud, Incluye válvula de exhalación Cool Flow para mayor comodidad y frescura al interior, Fabricado con materiales suaves para proteger la piel y es compatible con la mayoría de gafas protectoras y protección auditiva. Aprobado por NIOSH.</p>
	<p>Mascarilla KN 95</p> <p>Cumple con el estándar kn95 y el estándar GB2626-2006 para equipos de protección respiratoria con un rendimiento del filtrado: $\geq 95\%$, están diseñadas para uso particular, como una alternativa a las mascarillas desechables, de un solo uso, Bucle de oído alta elasticidad ayuda a colocar los diferentes usuarios y accesorio de doble punto contribuye a proporcionar una junta de seguro.</p>



	<p>Mascarilla medica desechable</p> <p>Fabricado en tela de polipropileno no tejida fundido soplado, contienen sistemas de filtración de partículas y bacterias de alto nivel para ayudarlo a protegerse de virus dañinos, esterilizado por óxido de etileno, y su período de validez es de dos años. Este producto solo debe ser usado una sola vez.</p>
	<p>Respirador Nitta N95</p> <p>Especiales para uso de personal del sector médico, minería e industrial, bandas elásticas hipoalergénicas que proporcionan un excelente sellado del rostro, nariguera que se amolda con facilidad, telas fusionadas por ultrasonido que impiden que se adhieran al rostro, aprobada por NIOSH.</p>
	<p>Respirador Life 1095</p> <p>Diseñado para proporcionar una protección respiratoria contra partículas dispersadas por el aire, clip nasal suave y moldeable para un ajuste perfecto al rostro, elástico hipoalergénico con elongación estándar que garantiza la comodidad y total ajuste, telas suaves no tejidas selladas por ultrasonido y cuenta con la garantía NIOSH</p>
	<p>Respirador reutilizable media cara 6200 de 3M</p> <p>Posibilita el uso de filtros y cartuchos reemplazables para protección contra ciertos gases, vapores y material particulado como polvo, neblina y humos, elaborado en elastómero y silicona que no irrita la piel muy flexible que ejerce una baja presión sobre el rostro y reduce la tensión en el área de la nariz, ajuste adecuado y disponible en varias tallas, de rápida y fácil colocación de los cartuchos y los filtros por el diseño de ajuste bayoneta, que elimina el uso de retenedor. Aprobado bajo las normas NIOSH/MSHA</p>
	<p>Respirador reutilizable media cara Zubi-Ola</p> <p>Diseñado para usar con filtros para vapores orgánicos, gases ácidos y humos metálicos de baja concentración, banda de caucho larga para ajustar al cuello y la cabeza, soporte hecho en caucho ajustable, 1 válvula de exhalación para respirar fácilmente.</p> <p>No usar en atmósferas altamente tóxicas, en espacios confinados o donde exista deficiencia de oxígeno (-19.5 %). Aprobado bajo las normas NIOSH/MSHA.</p>

	<p>Respirador Full Face (Cara completa)</p> <p>Fabricado en elastómero, visor en policarbonato, de doble cartucho, ofrece la posibilidad de ser utilizada con filtros y cartuchos reemplazables para protección contra ciertos gases, vapores y material particulado como polvo, neblina y humos, liviana y balanceada, con arnés de cuatro puntos para apoyo, mayor comodidad en su uso, Disponible en tamaños, pequeña, mediana y grande. Aprobaciones NIOSH/MSHA.</p>
	<p>Filtro para partículas de 3m- North - Zubi Ola</p> <p>Útil para uso general, en fabricación y manipulación de productos químicos, aplicación de pintura, cuenta con una capa de carbón activado diseñada para eliminar niveles molestos de vapores orgánicos. Aprobación de NIOSH P100 eficiencia mínima de filtración del 99.97% contra partículas sólidas y aerosoles líquidos, incluyendo los de base oleosa</p>
	<p>Cartuchos contra vapores y gases</p> <p>Ayudan a proporcionar una efectiva protección respiratoria contra vapores y gases en atmosferas cuyo contenido de oxígeno sea menor a 19.5 %. No usar en atmósferas inmediatamente peligrosas para la vida y la salud. IDLH. Útiles en trabajos que producen gases y vapores en: Minería, Industria Siderúrgica, química, agroindustria, fundiciones, plantas de concentrado minero, industria petroquímica, soldadura, pintura automotriz, etc. En áreas con presencia de partículas debe usarse retenedores con filtro acorde. Aprobado por la NIOSH</p>

Nota: Agradecemos confirmar la existencia del producto a través de nuestras líneas telefónicas-